

## Bericht aus Bois d'Arcy

Liebe Freunde aus Mücheln! Traditionell möchten wir Sie zum Jahreswechsel recht herzlich begrüßen und Ihnen von wichtigen Arciser Ereignissen des Jahres 2018 einen Bericht schicken.

Am 5. Mai hat der Bürgermeister, Philippe Benassaya, das Haus der Vereine eingeweiht. Das Haus steht im Viertel la Croix Bonnet und heißt „Haus Lino Ventura“. In diesem Viertel tragen alle Straßen Namen von Vertretern des französischen Films; daher trägt dieses Haus den Namen des französischen Schauspielers Lino Ventura, der 1987 gestorben ist. Sein Sohn Laurent war bei der Einweihung anwesend.

Das am Rande des Kanals erbaute Haus bietet den Vereinen acht Räume für ihre Versammlungen, einen 120qm großen Empfangssaal und eine Küche an.

Eine Außenstelle des Rathauses soll bald zur Verfügung stehen. Das Haus besitzt ein bepflanztes Dach.

Die Arciser können auch Räume für verschiedene Gelegenheiten (Familienfest, Hochzeit, ...) mieten.

Am 6. Juli wurde ein Brunnen eingeweiht. Dieser Brunnen steht auf einem Platz vor dem ehemaligen Bauernhof der heiligen Maria. Der Bauernhof soll saniert werden.



*Im Juli wurde ein Brunnen eingeweiht.*

Am 13. Oktober wurde ein Radweg vom Bürgermeister eingeweiht.

Dieser Weg verbindet das Viertel la Croix Bonnet mit dem Erholungsgebiet von St Quentin. Der Weg ist 700 Meter lang und einige Arciser können nun mit dem Rad auf die Arbeit nach Montigny fahren.

Vom 23. bis 25. März waren 59 Mücheln in Bois d'Arcy. Sie konnten die Stadt Rambouillet entdecken und das Schloss von Maintenon besichtigen. Mehrere Vereine (der Sportverein Mücheln, Abteilung Volleyball und der Arciser Volleyballverein, der SV Grün-Weiss Langeneichstädt und der ASBA-Verein, Abteilung Tischtennis und der Arciser Rentnerverein) beteiligten sich an einer Wanderung am Kanal entlang. Der Musashi- und der AS-Karateverein feierten 10 Jahre sportlicher und warmherziger Begegnungen.

Im August hat ein junger Arciser ein zweiwöchiges Praktikum in Mücheln absolviert. Er



*Im Oktober wurde ein Radweg eingeweiht.*

*Fotos: Arciser Partnerschaftskomitee*

war in der Kita „Bummi“ tätig und ist mit vielen guten Eindrücken nach Hause zurückgekommen. Es war eine erlebnisreiche Erfahrung mit den Erzieherinnen und den Kindern der Kita.

Am 11. September trafen eine Delegation aus Bois d'Arcy und eine Delegation aus Mücheln die europäischen Abgeordneten Alain Lamassoure und Sven Schulze im Parlament von Straßburg. Dort wurde die Arbeit der Abgeordneten erklärt und die Teilnehmer konnten den griechischen Ministerpräsidenten hören. Die Bürgermeister von Bois d'Arcy und von Mücheln konnten dort die Erneuerung der Partnerschaftsurkunde unterschreiben.

Vom 12. bis 14. Oktober waren 29 Arciser in Mücheln. Anlässlich des Jubiläums der

Straße der Romanik konnten die Arciser Memleben entdecken, aber auch Schönburg und das Sonnenobservatorium von Goseck. Die Kirche St. Micheln, Nr. 88 auf der Straße der Romanik, stand auf dem Programm mit einem Konzert des Chors vom Kultur- und Heimatverein. Die Arciser besuchten die 50. Rathausgalerie und konnten schließlich sehen, wie sich die Grundschule „Geschwister Scholl“ gut entwickelt. Die Karateka konnten wieder gemeinsam trainieren und das 10-jährige Bestehen der Freundschaft würdig feiern.

Allen Bürgerinnen und Bürgern von Mücheln wünscht das Partnerschaftskomitee alles Gute zum neuen Jahr, viel Erfolg und vor allem Gesundheit!

Das Arciser Partnerschaftskomitee